



4

REPORTERÍA



INDIGO STAFF

#Elecciones2024

# Descarta 'pleito'

**A**lejandra Del Moral mandó un mensaje contundente a su adversaria, Delfina Gómez, de Morena, en el Estado de México: "Esperaría que fuera una contienda histórica y ella pudiera hacer su propia campaña, no que se la hicieran".

La abanderada de la coalición Va por México para contender por la gubernatura del Estado de México señaló que existen ataques en contra de su campaña, sin embargo, aseguró que eso es síntoma de que su presencia va avanzando.

"Cada vez que ellos empiezan con sus ataques a nosotros nos da mucha emoción ver que empiezan con sus nerviosismos, así es que ante cada descalificación, nosotros, concentrados; el pleito no es con ellos sino cómo vamos a darle a los mexiquenses lo que están esperando de nosotros".

Sobre los espacios publicitarios que están quitando en el Estado de México, Del Moral insistió en que "mientras más muestras de ataques haya contra nosotros quiere decir que vamos bien. No nos vamos a desconcentrar para seguir avanzando".

Alejandra Del Moral hizo un llamado para que sea una con-

**Alejandra Del Moral señaló que cada 'ataque' que recibe su campaña en el Edomex es muestra del 'nerviosismo' de Morena; 'quiere decir que vamos bien'**

tienda limpia. "Si es una contienda en la que las mujeres hoy estamos dando muestra o haciendo parte importante de la historia mexiquense, que fuera una contienda histórica, así lo esperaríamos, y esperaría que ella (Delfina Gómez) pudiera hacer su propia

campaña, no que se la hicieran. Aquí hay mucha candidata".

Alejandra del Moral sostuvo que el gran reto es ir al encuentro de la sociedad civil, "vamos a la conquista de la confianza ciudadana porque buscamos un resultado contundente (...) Hoy, juntas, las mujeres vamos a ganar, sumando y multiplicando esfuerzos con los partidos Acción Nacional, de la Revolución Democrática y Nueva Alianza".

Detalló que su compromiso frente al PRI y todos los mexiquenses es hacer una campaña de altura, "fomentando la unidad y la inclusión"; consolidar la organización de las estructuras partidistas; proyectar una campaña propositiva, fresca y audaz, que conecte con los mexiquenses, "pero lo más importante: Ante cada descalificación del adversario, nosotros daremos una propuesta, y ante cada ataque caminaremos con mucha más contundencia en territorio mexiquense".

**Este momento histórico demanda lo mejor del PRI, el máximo compromiso y la lealtad absoluta de su militancia. Este es un llamado al cierre de filas porque los tiempos no admiten medias tintas, ni indefiniciones"**

**Alejandro Moreno Cárdenas**  
Dirigente nacional del PRI

**Llamado a la unidad**

Flanqueado por Alejandra Del Moral y por el diputado panis-

ta Enrique Vargas Del Villar, el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que Morena se desfonda en el Estado de México.

Señaló que contrario a la otra aspirante, que no conoce la entidad, Alejandra Del Moral conoce cada rincón del Estado de México, y destacó que, además de ser una joven preparada, es una mujer valiente, que va a defender el Estado de México con principios, con carácter, con voluntad. "En el Estado de México les vamos a ganar con la fuerza de nuestra coalición".

Moreno Cárdenas dijo que el Estado de México es, junto con Coahuila y la elección de Tamaulipas, "la piedra angular, la columna vertebral para dar pasos firmes en 2023 y llegar de manera contundente, con unidad, con una coalición sólida, firme para ganar el 2024".